



Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil,  
das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um Dich  
und sprach: „Komm heim“.

## Danksagung

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme sowie  
der erwiesenen letzten Ehre beim Abschied von unserer  
lieben Mutter

# Elfriede Kaiser

\* 05.10.1929

† 29.11.2017

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten ganz herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt dem Pflegedienst „Help“ für die jahrelange liebevolle Pflege, dem Seniorenzentrum „Franz Rohleder“, der Hausärztin Frau DM Spittel, dem Redner Herrn Roth für seine einfühlsamen Worte sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die hilfreiche Unterstützung.

In liebevoller Erinnerung

**deine Töchter**

**Annelie und Birgid mit Familien**

**dein Sohn Andreas**

**Elsterberg**, im Dezember 2017